



An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates vom 3. Juni 2025

Kantonale Volksabstimmung am 28. September 2025

Auf Sonntag, 28. September 2025, werden folgende kantonalen Volksabstimmungen festgesetzt:

- Volksinitiative "für flüssigen Verkehr auf kantonalen Hauptstrassen (Verkehrsflussinitiative)"
- Änderung des Strassengesetzes (Gegenvorschlag zur Verkehrsflussinitiative)

Ersatzwahl in den Kantonsrat

Der Regierungsrat hat Svea Lang, Lohn, Junge SVP, als Mitglied des Kantonsrates für den Rest der Amtsperiode 2025-2028 ab 16. Juni 2025 als gewählt erklärt. Svea Lang ersetzt die zurückgetretene Kantonsrätin Lara Winzeler im Wahlkreis Reiat.

Regierungsrat spricht 25'000 Franken Soforthilfe für Betroffene des Bergsturzes von Blatten

Der Regierungsrat hat für die Betroffenen des Bergsturzes von Blatten im Lötschental einen Beitrag 25'000 Franken aus dem Lotteriegewinnfonds gesprochen. Er unterstützt die Stiftung Glückskette für die Soforthilfe für von diesem Naturereignis betroffene Menschen.

Am 28. Mai glitt ein grosser Teil des Birchgletschers im Lötschental im Kanton Wallis unter dem Druck des auf ihm lastenden Bergsturzmaterials ab. Die enormen Massen an Geröll und Eis verschütteten den Grossteil des Dorfes Blatten, die Bewohnerinnen und Bewohner verloren all ihr Hab und Gut sowie teilweise auch ihre ganzen Existenzen.

Der Regierungsrat des Kantons Schaffhausen zeigt sich betroffen von den grossen Schäden und dem Leid, welches der Bergsturz und dessen Folgen angerichtet haben, und spricht im Namen der Schaffhauser Bevölkerung seine tiefe Anteilnahme und seine Solidarität mit der Bevölkerung und dem betroffenen Kanton Wallis aus. Im Sinne einer schnellen und unkomplizierten Unterstützung hat er beschlossen, sich an den Hilfsaktionen der Stiftung Glückskette Schweiz mit einem Betrag von 25'000 Franken zu beteiligen.

Staatskanzlei Schaffhausen